

Bulle, le 19 avril 2023

**Embargo : mercredi 19.04.23, 16h30**

Communiqué de presse – Assemblée générale

## **La boucherie fribourgeoise reste engagée et dynamique**

---

L'Association des Maîtres Bouchers-Charcutiers du canton de Fribourg a tenu son assemblée générale cet après-midi à Echarlens. Dans son rapport, le président David Blanc a tenu à souligner le dynamisme de la branche et l'engagement important de plusieurs membres de l'association, notamment en faveur de la formation professionnelle, malgré la baisse du nombre d'apprenti·e·s.

### **Engagement des membres**

L'assemblée générale de l'association a été l'occasion pour le président, David Blanc, de relever l'engagement des membres. Il a notamment tenu à féliciter Christian Deillon pour son élection au comité central de l'Union Professionnelle Suisse de la Viande (UPS), Bernard Limat, qui a été élu Boucher-Charcutier suisse de l'année 2022, et Norbert Tinguely, qui a reçu le prix Hermann Herzer récompensant son investissement en faveur de la formation professionnelle.

### **Un secteur dynamique**

David Blanc a également souligné le dynamisme de l'économie carnée dans le canton de Fribourg. Après l'obtention des deux premières AOP pour des produits carnés, avec le Jambon de la Borne AOP et le Boutefas AOP, une nouvelle marque a été créée : « Le Porc d'ici », visant à valoriser la viande issue des « porcs AOP ». Elle transmet les valeurs de proximité, de terroir, de tradition et de bien-être animal, toujours plus importantes pour les consommateurs. Du côté de la formation professionnelle, une vidéo de promotion de la boucherie fribourgeoise avec Mathilde Gremaud a été publiée par le Service de l'orientation professionnelle et de la formation des adultes (SOPFA) de l'Etat de Fribourg et a rencontré un grand succès.

### **Nombre d'apprentis en baisse**

Malgré les efforts et le dynamisme des acteurs de la branche, le nombre d'apprenti·e·s dans le canton est en baisse, avec un total de 46 actuellement (15 en première année, 20 en deuxième et 11 en troisième), loin du record de 69 apprenti·e·s en 2019. L'association tient à continuer à s'investir dans la promotion de la branche et la formation professionnelle, comme elle le fait déjà actuellement. Sa présence au salon Start ! Forum des Métiers à Fribourg en février 2023 a ainsi été un beau succès, de nombreux jeunes ayant visité le stand afin de fabriquer et déguster des saucisses à rôtir, tout en découvrant le métier et ses particularités.

### **Contacts :**

David Blanc, Président de l'association, 079 752 34 52, blanc.david@bluewin.ch

Caroline Menoud, Secrétaire patronale, 079 590 61 33, caroline.menoud@fpe-ciga.ch